

山鳩よりいだより

新型コロナウイルスの猛威が止まりません。山鳩よりいでは、コロナウイルスが入り込まないように感染予防対策を徹底しています。こうした中、山鳩よりいを利用されている皆さん、コロナに負けず一步でも前進する気持ちを持って日々活動に頑張っています。今回は利用者の皆さんのがんばっている姿を紹介します。

パソコン

鎌屋一志



皆さんこんにちは。私は施設生活が26年になります。脳性小児麻痺で生まれました。人は誰でも夢に向かって前進することを目標にしているのではないかと思っています。それは、人間にとつて大切なことだと思います。

私の場合、パソコンを使いこなせるようになることです。平日、理学療法の先生がパソコンをやらせてくれます。今では、母や職員



も晴れやかで気分も良くなりました。私はギターを演奏しました。

40周年記念祭MT発表

鈴木勇



私は40周年記念祭のMT発表に参加しました。コロナの影響で限られた観客の前ではありましたが、とて

毎日平常心を保ち、穏やかに明るく暮らすことを目標に、パソコンの操作方法を一つ一つ確実に自分のものにしていきたいと思っています。

さんとメール交換を行えるまでになりました。その面では充実した日々を過ごしています。



陶芸

田辺康明



私は、月に2回、日中活動の陶芸に参加しています。粘土に触ることは気



私も落ち着きます。とても充実した時間を過ごせています。私にとって大切な活動になっています。

クリスマス会

魚住竜一



12月22日、音楽療法に参加した際、サンタクロースからプレゼントを頂きました。また、

コロナが収まって、作品を発表できる機会が再開することを願っています。



私は歌を歌うのが好きなので、大晦日の紅白歌合戦が楽しみです。

今年はコロナの感染拡大によ

り、去年とは全く違う年になってしまいましたが、来年は世の中が落ち着き、のど自慢に多く参加出来るようになりたいです。

カラオケ

石原玲子



私は山鳩よりい40周年記念祭でカラオケを歌いました。日中活動のカラオケクラブに参加しており、そこで歌の練習をしました。人前で歌うのは初めてだった

歌うことは好きなので、みんなの前で歌えてよかったです。なかなか自分から歌うということがなかったので、一步前進できたと思いました。



生花クラス

藤井美知子



毎月第2水曜日に生花を行なっています。季節の花々を用意していただき季節を感じながら毎回楽しみにして生けています。リースなどの作品も作り、産業文化祭やふれあい広場などで作品を展示販売しています。



のとでも緊張しました。